

Bewerbung für einen Platz im Rat

Name: Aaron Gerdes (er/sein)
Alter: 23
Fördermitgliedschaften: Digitalcourage, Attac
Aktiv bei Attac: RG Halle, junges Attac, Erneuerungsprozess, Rat, Schlichtungskommission

Vorstellung:

Zu G20 bin ich auf Attac aufmerksam geworden, weil ich das Gefühl hatte, dass Attac die besten Positionen hatte. Deshalb habe ich mich mit Freunden 2018 entschieden Noya in Hannover zu gründen. Als ich 2020 zu meinem Jura Studium nach Bayreuth gezogen bin habe ich eine mehr oder weniger (eher weniger) erfolgreiche junges Attac Gruppe in Bayreuth gegründet. Dafür hat sich mein Schwerpunkt eher auf die überregionale Ebene verschoben. Jetzt bin ich nach Halle gezogen und bin gespannt, wie sich hier mein Lokaler Aktivismus entwickelt. Den überregionalen Aktivismus möchte ich auf jeden Fall fortsetzen.



Warum ich in den Rat möchte:

Mir ist Attac in den letzten Jahren immer mehr ans Herz gewachsen. Letztes Jahr habe ich viel Zeit in die Vorbereitung der Ratssitzungen gesteckt und mir ist die VG ans Herz gewachsen. Eigentlich bin ich ein etwas zurückhaltender Mensch, der oft das Gefühl hat, etwas nicht zu können. Der Rat ist ein guter Ort, um sich in einem kleinen Rahmen auszuprobieren und z.B. mal etwas zu moderieren oder ein anspruchsvolles Protokoll zu schreiben. Ich habe das Gefühl, dass meine Arbeit in Attac etwas bewirkt und möchte meine Gedanken gerne weiter einbringen.

Viele liebe Grüße,
Aaron